
 
 
 

 
 
MINUTA  DE LA DE LA REUNION DE LA COMISION DE 
DESARROLLO URBANO, celebrada  el día 29 de abril de 2014, a las 
14:00 hrs. en sala de juntas de Regidores. 
ASISTENTES 
Regidor José Márquez Puentes- Coordinador 
Regidor Alejandro José Seade Terrazas - Secretario 
Regidor Alberto Reyes Rojas - Vocal 
Asesor Fabián Soto Martínez 
Asesor Marco Antonio Cedillo 
Alejandra Corona – Desarrollo Urbano 
Javier Duarte – Desarrollo Urbano 
Reynaldo Espinoza Romero - Desarrollo Urbano 
Alma G. Rendón – Desarrollo Urbano 
 

1. El regidor José  Márquez da la bienvenida y agradece el que se asista a 
esta reunión de la Comisión de Desarrollo Urbano y pregunta si están de 
acuerdo en que se vean los tres puntos que se  envió en la convocatoria y 
todos estuvieron de acuerdo, sin embargo el Arq. Sáenz menciona que si 
se le permite exponer de manera rápida un asunto general, también 
estuvieron de acuerdo, se expone: 
Menciona el Arq. Adrian Sáenz que para un polígono que se encuentra en 
Blvd. Independencia y       av. Santiago Troncoso y que actualmente es 
industrial se pretende entregar un dictamen técnico en le que se informe 
que no hay inconveniente en que no se prolongue la calle Refugio de la 
Libertad, la Comisión de Desarrollo Urbano quedo en hacer una visita al 
sitio el próximo viernes 2 de mayo a las 9:00 hrs. 
 

2. El Regidor Márquez menciona que el primer punto es dar continuidad al 
tema que ya se había planteado en reuniones anteriores, y que no se ha 
terminado PUEBLITO MEXICANO, donde el Gobierno del estado pretende 
instalar oficinas administrativas; Al respecto el Arq. Varela menciona que 
el puente que se reconstruirá denominado “Carlos Villarreal” lo esta 
viendo Obras Públicas del Estado y del Municipio, el regidor Márquez 
comenta que se deben prever impactos desde como se resolverá el 
estacionamiento, el transporte publico, entre otros factores. Al respecto el 



Arq. Varela menciona que Gobierno del Estado ya presento proyecto y lo 
expondrá la próxima reunión. 
 

3. El segundo punto es el asunto de la calle Valle del Sol; Menciona el 
Regidor Márquez que el C. Presidente Municipal se comprometió en buscar 
el recurso para pavimentar la av. Tomas Fernández, asimismo existen 
calles la Júpiter y la Ortiz Rubio que se deben reparar para mejorar su 
funcionamiento. 
El Regidor Seade comenta que  si la Universidad de Durango debe 
construir su frente de la Tomas  Fernández, que se comprometió, lo haga 
de una vez.  
El regidor Reyes rojas también comenta que en reuniones anteriores se 
hablaba de que la Universidad de Durango se había comprometido a 
pavimentar el frente de la Tomas Fernández y la vialidad por donde 
entran los vehículos y no lo ha hecho. 
El arq. Varela menciona que  Brasa  y Ruba se comprometieron a 
pavimentar cierta superficie en varias arterias viales, como parte de sus 
compromisos o faltantes de algunos fraccionamientos. 
 
El regidor Seade dice que la pavimentación de estas vialidades, tiene que 
ver hasta con Seguridad publica, ya que una zona que no cuenta con 
suficientes  salidas se encuentra colapsada hasta para cualquier tipo de 
servicio. 
 
Desarrollo Urbano menciona que la prolongación “Tres Cantos” la pagaran 
los promotores de vivienda, como parte de su compromiso, de los 
fraccionamientos que ya desarrollaron y que desarrollaran. 
Es importante darle continuidad a este proyecto. 
 

4. No habiendo otro asunto que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 15:25 hrs. 

 


